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Lo smaltimento dei rifiuti della filiera 
vitivinicola genera ogni anno un costo 
ambientale ed economico pagato dai 
produttori e dalla collettività. Un costo che 
con pratiche virtuose può trasformarsi in 
valore, nel caso in cui gli scarti e i 
sottoprodotti (vinacce, raspi, fecce, 
vinaccioli) rientrino nel ciclo produttivo e 
ancora meglio vengano riutilizzati secondo i 
principi dell’economia circolare. Nella 
tavola rotonda affronteremo le potenzialità, 
i costi e i benefici che il passaggio 
all’economia circolare potrà portare nelle 
aziende vitivinicole e cercheremo di 
identificare i punti critici e i cambiamenti 
necessari perché questo cambiamento 
possa avvenire.
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